

## Vassula Ryden au C.O.E.

Vassula Ryden a été invitée informellement, pendant la *Semaine de l'Unité*, à rencontrer les dirigeants du *Conseil œcuménique des Eglises*, le grand organisme mondial qui siège à Genève. Cette invitation manifeste le crédit croissant que recueille la mission œcuménique paradoxale que Vassula Ryden pense, en toute conscience et lucidité, recevoir du Christ lui-même. Certes, cette mission prophétique a un caractère privé. Elle n'a point de consécration officielle. Et même l'invitation du C.O.E. est informelle. Tous ses dirigeants de haut niveau y étaient, invités ou invités. Certains n'étaient pas convaincus. Mais la participation d'une trentaine de membres de toutes confessions chrétiennes (réformés, orthodoxes, catholiques) rassemblait les principaux dirigeants et plusieurs archevêques, dont Vassula préfère taire les noms, par discrétion et pour ne pas majorer cette rencontre... Elle a pu présenter longuement ses principaux messages. Avant la réunion, elle avait posé la question à quelques participants:

*«Certains appels sont très forts, et d'autres plus discrets. Que choisir?»* Elle craignait de choquer. Mais ses interlocuteurs ont dit:

*«Prenez le plus fort. C'est de cela que les gens ont besoin ici pour se réveiller.»*

Elle a lu le message de paix et d'amour du 7 octobre 1991: *«Sois le défenseur de la vérité et de l'unique Eglise... Dis à ceux qui veulent entendre: si vous ne modérez pas vos voix, vous n'entendrez jamais la mienne... J'établirai mon royaume au milieu de la pauvreté.»*

Puis le message du 14 octobre 1991: *«Si vous venez à Moi tels que vous*

*êtes, je peux vous guérir, je peux vous transfigurer... J'essaie de percer votre surdité pour vous sauver, et si je vous réprimande, c'est à cause de l'immensité de l'amour que j'ai pour vous... Le Cœur du Seigneur est Amour... Dis à mon peuple que je ne veux pas d'administrateur qui industrialise ma maison.»*

Enfin, elle a insisté pour l'unification de la date de Pâque où le Seigneur (comme Notre-Dame à Soufanieh) voit un pas important vers l'unité.

Beaucoup ont été sensibles à ces lumières qui actualisent le souci fondamental du Christ: *«Qu'ils soient un comme nous sommes un».* (Jn 17)

Elle a lu aussi ce message sévère du 25 novembre 1991:

*«Ne vous ai-je pas faits tous semblables à la ressemblance de mon image? Et pourtant, à cause de l'orgueil abject de l'homme, la coupe de mon Père est pleine. A cause de leur rigidité, ils sont devenus des déserts. Beaucoup parlent d'unité et de fraternité, mais leurs paroles sont fallacieuses et vides. Faites vos preuves aux yeux de votre Créateur en unifiant la date de Pâque.»*

Vassula a fait une discrète réunion de prière et d'information à Paris à la Chapelle du Saint-Sacrement (23 av. de Friedland) le samedi 1<sup>er</sup> février.

